

Weihnachtsfeier RolliSport

Beim RolliSport war es sehr weihnachtlich....



RolliTeens, Rollikids, Eltern & Geschwister feierten im letzten Rollikurs am Mittwoch, 16.12.2015 gemeinsam Weihnachten.



Spiele für Groß & Klein, Weihnachtsmusik, leckere Kekse, eine kleine Überraschung und Papas und Mamas als Weihnachtsmänner und Weihnachtsfrauen....



Wir hatten großen Spaß und es war wunderschön!
Wir freuen uns schon wieder auf den ersten Kurs im Jänner 2016.

Denn da wird wieder Sport gemacht, Basketball, Boccia, Tennis, Badminton,
Slalom fahren, kippen und kanten, und, und, und

Ein liebes Dankeschön an alle, denn auch bei Rollstuhltrainerin Doris hat das
Christkind vorbeigeschaut :-)



Doris Fritz